

Reunión de la Comisión Permanente



Sesión 18 - I - 57

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de la relación de cuentas y facturas de la semana, por un importe to-

tal de 22.453'35 Ptas.

Seguidamente los señores asistentes quedan enterados de la inversión de las cantidades recaudadas por la Delegación provincial de Ex-Cautivos durante el último semestre, con destinos a sus obras asistenciales, toda vez que esta municipalidad contribuye con su aportación anual de que han pasado a informe de la Dirección del Mercado cubierto dos solicitudes firmadas por Doña Eduarda Moreno Amaro, y Don Flavián Serret Feliu que solicitan cassetas para venta pescado y carne respectivamente; de la visita que el pasado día 12 hicieron los Sres. Ingenieros de la Confederación Hidrográfica del Pirineo Oriental para informar sobre el estado de la Riera del Monasterio, afectada por las obras de la Residencia Gesoria, levantándose la correspondiente acta que es leída en este acto; y de la subvención de 5.000 Ptas. que el Ministerio de Educación Nacional ha concedido con destino a la Casa de la Cultura, a propuesta de la Dirección general de Archivos y Bibliotecas, acordándose agradecer la concesión de la subvención.

Dada lectura el escrito que remite el Jefe del Grupo Económico-Sindical de Confitería, Pastelería, Churros, y Bollos, de esta C. N. S. Comarcal interesando que se dé cumplimiento a la Orden ministerial de 29 del mes pasado, que prohíbe la venta de los productos elaborados en la vía pública, se acuerda cursar las órdenes pertinentes para que sea cumplimentada dicha Orden, habiéndose leído en este acto el texto legal que se inserta en el B. O. E. de 3 de este mes.

En resolución del escrito de 5 corriente, que firma Doña María Palahí Condom, se aprueba el expediente incoado concediendo pensión de viudedad a dicha Sra.

A propuesta del Sr Teniente-Alcalde, ponente de Cultura, se da lectura a la carta recibida de la Organización Liceo Espectáculos sobre ofrecimiento para organizar actos conmemorativos con motivo del Aniversario de la Liberación de la ciudad, acordándose contestar que se estudiará la posibilidad de utilizar los servicios ofrecidos en momento oportuno, pues en la actualidad se carece de local a propósito para presentar los espectáculos ofrecidos.

Procedente de la Comisión M. I. de Fomento se aprueba la concesión de permisos para obras a favor de los siguientes solicitantes:

«Ramón Bonet S. A.» para ensanchar portal en C. San Antonio M.^a Claret, 51; hija de Miguel Rubau, para reformar fachada en Calle Rutlla núm. 17; Angel Agustí Sunyer, para ampliar ventana en Calle San Ramón núm. 4; Avelina Feixás Moliné, para transformar ventana en portal, en Hospital 10; y Remedios Sagols Sala para instalar motor eléctrico de 5'5 H. P. en Cruz 71.

El Sr Alcalde informa de que el día de ayer visitó esta ciudad acompañado por el Excmo. Sr Gobernador civil, el Ilmo Sr. Director General de Archivos y Bibliotecas, el cual revisó las obras de la Casa de la Cultura, inspeccionó el Archivó Municipal, visitando además la Biblioteca de la Caja de Pensiones le agradeció la subvención concedida y fué atendido en forma él y su séquito.

DIETARIO

XVIII Aniversario de la liberación. — El próximo Domingo día tres de febrero tendrá lugar la conmemoración de la Liberación de la Ciudad, con los siguientes actos: A las 10'30 Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial, con asistencia de las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, seguidamente visita colectiva al Cementerio, con el rezo de un responso por el alma de los Caídos por Dios y por España.

A las 12 recepción en el Ayuntamiento, y abrazo simbólico de excombatientes y excautivos en el Salón de Sesiones del Palacio Municipal.

A la misma hora, tendrá lugar una selecta audición de sardanas, en el Paseo del Mar.

Ponsjoan, en Sala Rovira.

— De rotundo éxito puede calificarse, la exposición que nuestro artista Fernando Ponsjoan ha estado verificando del 12 hasta finales del presente mes, en la Sala Rovira del Paseo de Gracia.

El público barcelonés ha acudido a admirar el arte magnífico de Ponsjoan, que sabe plasmar de forma maravillosa el colorido y luminosidad de nuestros bellos paisajes marinos.

Prueba de ello ha sido la venta de la casi totalidad de los trabajos expuestos y el compromiso de una nueva exposición.

De todo ello nos alegramos grandemente, y por dos cosas, por el triunfo conseguido bien merecidamente y por la embajada que son, en pro de la Costa Brava, esos lienzos, donde la paleta del artista ha dejado magistralmente plasmado nuestro bravío litoral.

Donativos para el «Fondo de ayuda a los trabajadores húngaros». — Cerrada ya la suscripción abierta en la Casa Sindical de nuestra ciudad, y pasado el fondo recolectado a una cuenta en el Banco Central, nos ha sido facilitada la suma total a

que ha ascendido lo recaudado y que es de 4.733 Ptas.

Los comprobantes y relaciones, así los del Banco, están a disposición de quien lo desee, en la Casa Sindical Comarcal.

Biblioteca de la Caja de Pensiones. — Desde el pasado mes de mayo, de 1956, en que por vez primera desde muchos años atrás, tuvo la ciudad Biblioteca Pública, al abrirse ésta de la Caja, han desfilado por la misma 10.806 lectores. (hasta 31 de Diciembre de 1956) de ellos: 3.633 hombres, 2.035 mujeres, 2.739 niños y 2.309 niñas.

Han sido leídos o consultados 14.532 volúmenes.

Las materias, que tienen preferencia son, por orden a su importancia en cuanto a número de lectores de las mismas: Libros infantiles, Literatura, Ciencias Aplicadas, Bellas Artes, Religión, Historia y Geografía. Siguiéndoles: Ciencias puras, Filología, Obras generales, Filosofía y finalmente Ciencias sociales.

El número de volúmenes a final de diciembre era de 1.803.

Cifras muy elocuentes, por cuanto indican bien claramente que nuestra ciudad estaba deseosa de un centro cultural.

De Teatro — En el Centro Parroquial Catequístico, va a ser presentada el domingo día 17 de febrero, la famosa obra de Calvo Sotelo «LA MURALLA».

Serán intérpretes de la misma, los artistas del Grupo A.D.E.M.A.R.

Sucesos. — Desaparición del comerciante Barcelonés Julián Albareda Tuneu. La triste noticia circuló en los primeros días de la pasada semana, concretamente el jueves.

Según parece, dicho señor, que tiene una finca en nuestra ciudad había venido a pasar unos días en ella, co-

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

PASTELERIA

La Vienesa

TAPICERÍA Y MUEBLES

CALIDAD - DISTINCIÓN - ECONOMÍA

Antes de comprar visite:

Juan Casellas

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 Exposición: Rda. S. Antonio M.^a Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS